

Ana

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 2-9-2012 6:54:51

Sucede que a veces duermes con fragilidad, a momentos te roba el sueño un recuerdo, temes por el camino de regreso y te preguntas lo que harías si Peter Pan viniera, y yo aquí en este México insurgente, preguntándome que andarás haciendo ahora, preguntándome donde estarás, es tan solo que últimamente me he dado cuenta que a pesar del tiempo transcurrido no me he acostumbrado a vivir sin ti a mi lado, sé que ya nada es lo que era, ya no añoro esos días jóvenes y hermosos que brillan en mi dulce memoria, pero has de saber que tu partida convirtió en terrible aquel día.

Y Yo con pájaros en la cabeza, llevando mis pensamientos siempre hasta la luna que ahora parece estar más cerca que tú, y a ella le pido que prenda la luz en mis noches más oscuras en que me encuentro atrapado en la negrura de mi habitación y el vacío que dejo la falta de tu respiración, y a veces me pregunto ¿Será que ya ha llegado la primavera? Con la vaga esperanza de que el frío constante que se instaló en mis amores se marchara, pero sigue ahí, sigue en el asiento desocupado, sigue en la caricia que le falta a mi mejilla, en los brazos que no me rodean.

Ambos sabíamos que cuando dijiste volveré temprano no podrías cumplir, has de saber lo que hay que aguantar cuando ataca el vértigo y de la duda me vuelvo un rehén sin saber si te volveré a ver, porque cuando la incertidumbre se instala en tu cabeza nunca estamos seguros del virus del miedo, pero elegía ser tu amigo, que la distancia no nos separase del todo, pero después de un mes solo prefería no pensarte para no extrañarte, y ahora solo pocos días te vistes de insomnio y me impides dormir, solo pocos días regresas.

Y aun mi pluma recuerda tu nombre, Ana, recuerda el te quiero perdido que no se convirtió en amor completo, recuerda el adiós forzado que diste para que no te mirara llorar, recuerda el último beso, frío y distante como el sonido de tú voz al despedirte.